



CARTER DELINEA POLÍTICA. Lagos, Nigeria, abril 2. El Presidente Jimmy Carter pronuncia un discurso en Lagos, durante el cual delinó la política norteamericana respecto al África.

# La Intervención Cubana en Africa Deplora Carter

LAGOS, abril 2. (AP). El Presidente Jimmy Carter deploró la interferencia militar en Africa por parte de países de otras regiones, notablemente, Cuba, e indicó que "los propios africanos son los mejores dotados para encontrar respuestas pacíficas a las disputas africanas".

"No debemos permitir que la rivalidad entre las grandes potencias destruya nuestras esperanzas de la paz africana", dijo Carter en un discurso pronunciado ante una selecta audiencia congregada en el Teatro Nacional.

En la primera visita de un Presidente norteamericano al Africa Negra, Carter censuró además

directamente al Gobierno minoritario sudafricano blanco, diciendo que ya llegaría el día en que Africa se libere de la división racial. Carter dijo que las relaciones con Sudáfrica dependerán "de si se avanza hacia una participación política plena de todo su pueblo... y hacia el término de la discriminación basada en la raza o el origen étnico".

Al mismo tiempo, indicó la disposición de Estados Unidos a "extender la mano" a los blancos sudafricanos si éstos deciden transformar su sociedad y poner fin al oneroso gravamen de las pasadas injusticias".

El Presidente dijo también que

los esfuerzos por lograr la transición pacífica a Gobiernos mayoritarios blancos en Rodesia y Namibia, "han llegado a una etapa crucial" y que las soluciones propuestas para ambos países "deben aceptarse sin ulterior dilación".

Poco antes de su discurso, Carter fue recibido formalmente por el Presidente nigeriano

—Favor pase a la Pág. 31.

## Papa Pide la Libertad de Aldo Moro

CIUDAD DEL VATICANO, 2 abril (EFE) -- El Papa Paulo VI pidió a los "desconocidos autores" del secuestro del líder democristiano Aldo Moro, que pongan en libertad al prisionero. El Pontífice se expresó así durante la breve alocución que precede al tradicional rezo del "ángelus" dominical en la Plaza de San Pedro, ante miles de fieles.

Recordó el Papa que Aldo Moro lleva casi 20 días en manos de sus secuestradores.

Paulo VI añadió que ya es muy alto el precio pagado, con la sangre de los cinco policías de la escolta del líder democristiano, que murieron durante el secuestro por un comando de la organización

—Favor pase a la Pág. 33.

## Se Mantiene la Oposición a Nuevo Aeropuerto en Tokio

TOKIO, abril 2 (AP) Unos 6.600 opositores del nuevo aeropuerto internacional de Tokio marcharon, hoy frente a él en una concentración para celebrar la "victoria" del domingo pasado, cuando grupos radicales destruyeron su torre de control y forzaron así otro aplazamiento de su inauguración.

Entretanto, el Diario "Yomiuri" dice hoy que el Gobierno ha propuesto planes que incluyen una cerca electrificada con alto voltaje y un foso en torno al aeropuerto para protegerlo contra futuros ataques.

El Diario indica que según fuentes del Gobierno los planes serán aprobados el martes en una reunión ministerial y puestos en práctica antes de la inauguración del aeropuerto, señalada ahora para mediados de mayo.

También se considera hoy una ley que permitiría a las autoridades

—Favor pase a la Pág. 54.

# Brasil Reduce Precio al Café para Exportación

RIO DE JANEIRO, abril 2 (AP) -- Brasil redujo a dos dólares a 1,70 dólares por libra el precio mínimo de exportación de su café, en un nuevo esfuerzo por aumentar las ventas de su principal producto de exportación.

Es la segunda rebaja en lo que va del año. El 23 de febrero, el precio mínimo había sido reducido de 2,20 dólares por libra.

Sin embargo, de hecho, el café brasileño se venderá por precios aún más bajos en los mercados internacionales, ya que durante las siete semanas de vigencia del precio de dos dólares por libra, el

Brasil se había visto obligado a otorgar descuentos, vendiendo a veces hasta a menos de 1,60 dólares por libra.

Junto con la reducción del precio, y también en una medida tendiente a aumentar las ventas, el Instituto Brasileño del Café, IBC, que regula la política del café en el país, disminuyó de 120 dólares a 90 dólares el impuesto que pagan los productores privados por cada saco de 60 kilos importado. El precio actual del saco es de unos 225 dólares.

—Favor pase a la Pág. 68.

# Temen Violencia Durante Entrega de Oscars Hoy

HOLLYWOOD, abril 2 (AP). -- Las controversias envuelven una vez más a la Academia Cinematográfica, mientras activistas árabes y judíos proyectan manifestaciones mañana por la noche en favor y en contra de la actriz Vanessa Redgrave, postulada entre las candidatas al Oscar a la mejor actriz de reparto.

Unos 500 policías de Los Angeles y miembros del personal de seguridad de la Academia estarán apostados frente al Music Center y otros vigilarán el orden dentro del salón donde se anunciarán los premios.

La Liga de Defensa Judía dice

que 400 personas participarán en una manifestación "pacífica pero original", durante la ceremonia.

La actriz es candidata al premio a la mejor actriz de reparto por su papel de una combatiente clandestina contra los nazis en la película "Julia". La Liga protesta por la participación de la actriz en la financiación y narración del documental "Los Palestinos".

Los partidarios de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), cuyo jefe Yaser Arafat aparece en el premio.

—Favor pase a la Pág. 58.

# Embargan Propiedades de Carlo Ponti en Italia

ROMA, abril 2 (AP) -- Las autoridades judiciales han declarado el embargo preventivo de las propiedades del productor cinematográfico Carlo Ponti, después que un magistrado romano emitió un orden de arresto contra Ponti, en relación con la supuesta transferencia ilegal de dinero fuera del país, informa hoy un Diario local.

Además de la orden de arresto contra Ponti, el Fiscal Asistente Paolino Dell'Anno instruyó cargos contra la esposa del productor, la actriz Sofía Loren, de 43 años. Sólo dijo que la actriz fue acusada por complicidad.

El Diario milanés "Corriere Della Sera" dice que la medida de las autoridades servirá para posibilitar un embargo que pueda solicitar el Estado sobre las propiedades de Ponti en el caso que el productor no se presente al juicio. Ponti y su esposa son ciudadanos franceses y viven en París.

Francia no extradita a sus ciudadanos para que sean juzgados en otros países, pero la ley italiana permitió los juicios en ausencia. En el caso de Ponti, fuentes judiciales dijeron que el juicio se fijó para el 1º de junio en Roma.

"La justicia italiana ha

—Favor pase a la Pág. 56.

# Aldo Moro Envía Mensaje Secreto a su Secretario

ROMA, 2 abril (Por Jesús Gómez Olmedo, de EFE). El líder democristiano italiano, Aldo Moro, secuestrado por las "Brigadas Rojas", habría enviado un "mensaje secreto" a su Secretario, Nicola Rana, en el que indicaría tiempos, lugares, modos y condiciones para eventuales contactos con los terroristas.

Aldo Moro fue secuestrado el pasado 16 de marzo en Roma por un comando de la organización terrorista italiana "Brigadas Rojas". Durante el hecho fueron asesinados los cinco policías de su escolta.

Desde su cautiverio, el líder político habría escrito tres cartas: Una

al Ministro italiano del Interior, Francesco Cossiga -- en la que solicitaba ayuda --, otra a su esposa e hijos en la que les exhorta a tener calma, y una tercera, todavía sin confirmar, a su secretario.

Aldo Moro pediría a Nicola Rana, en este documento secreto, que utilice todos los medios a su alcance para salir en su ayuda. En la carta que Moro dirigió a su familia habla una alusión a su secretario, encargándole de vigilar a los amigos de la Democracia Cristiana. Pero en la tercera carta, Moro se dirigirla expresamente a

—Favor pase a la Pág. 62.

# Grandes Pérdidas por Sequía Enfrenta México

MEXICO, D. F., abril 2. (AP) Una sequía en el nordeste de México diezma el ganado, ocasiona daños a las cosechas y podría empeorar la elevada deuda externa del país, que se calcula en 28.000 millones de dólares, según un Banco privado.

El Banco Nacional de México, en un estudio de la economía durante el mes de febrero, dijo que el país tendrá que importar más productos agrícolas que de costumbre --incluso 114 millones de dólares como mínimo de maíz, componente tradicional de la dieta mexicana.

El maíz es la principal cosecha del país.

"Las importaciones de maíz podrían llegar a 1.2 ó 1.4 millones de toneladas en 1978", afirma el Banco. El precio promedio por tonelada asciende a 95 dólares. La seca ha afectado el sur de la frontera entre México y Estados Unidos una importante región productora de cereales. Diciembre y enero fueron meses secos en la zona productora de soya y sorgo, según el Banco.

El informe calcula que México perdería un 26 por ciento o 140.000 toneladas --la cosecha anual de soya y un diez por ciento o 400.000 toneladas de sorgo.

Rancheros dijeron esta semana

—Favor pase a la Pág. 56.



ORDEN DE ARRESTO CONTRA PONTI. Nueva York, abril 2. Fotografía de archivo de 1977 del productor de cine Carlo Ponti y su esposa Sofía Loren. Un fiscal de Roma libró una orden de arresto contra Ponti. Además un juez confiscó todos sus bienes en Italia.